



Compte rendu de la 287^e réunion du REGROUPEMENT POUR LA MISE EN VALEUR DE LA RUE ST-LAURENT *Tenue le mardi, 16 mai 2023 à 18h30 à la Maison Fréchette*

Etaient présents :

M. Émilien Bouffard,
M. François Bilodeau,
Mme Jeanne D'Arc Leclerc
Mme Marie-Josée Minville

M. Marc-André Boucher
Mme Francine Wellman
M. Pierre Gouin

Invitée :

Isabelle Côté

1.0 Adoption de l'ordre du jour

Le président présente madame Isabelle Côté, résidente de la rue St-Laurent aux condos Les Rives du St-Laurent et qui pourrait être intéressée à joindre le conseil du Regroupement.

L'ordre du jour est présenté et proposé par Emilien Bouffard et appuyé par Marie Josée Minville. Marc-André Boucher ajoute au varia les points suivants :

- Raid de la Banque Nationale,
- Vitesse

2.0 Adoption du compte rendu du 18 avril 2023

Marc-André Boucher tient à préciser les raisons qui l'ont poussé à refuser le poste de vice-président. En effet si cela devenait nécessaire il occuperait ce poste, mais les exigences de sa profession l'empêcheraient de participer aux comités tenus par Valero le jour.

Il propose l'adoption du compte rendu en corrigeant un paragraphe au point 3,2. Pierre Gouin appuie.

3.0 Suivis du compte rendu du 18 avril 2023

3,1 Demande de coupe de la renouée japonaise

Le président affirme avoir eu un appel de Nicolas Latouche, conseiller en environnement à la Ville de Lévis pour une visite des lieux problématiques concernant la renouée japonaise. Cette rencontre aurait lieu le 30 mai à 8h30 sur la piste devant l'ancienne résidence de Mme Huguette Gagnon.

Tous sont invités à y participer.

3,2 Rencontre l'organisme Mon quartier de Lévis

Marc-André Boucher rapporte ses impressions sur sa rencontre avec une dirigeante de Mon quartier de Lévis. Malheureusement, il conclut qu'il n'y a pas d'intérêts communs compte tenu de la vocation de l'organisme. Il ne renonce pas à ce que le Regroupement rencontre les propriétaires des quelques commerces du secteur, mais ne le fera sûrement pas avec Mon quartier de Lévis. Ceux-ci ne font aucunement affaire avec le GIRAM non plus, mais parfois avec un organisme qui se nomme ACDC. La personne a conseillé à M. Boucher de faire affaire avec la Chambre de commerce au besoin.

Quant au Comité de citoyens du Vieux-Lévis, ils ne retournent pas les appels que Marc-André Boucher leur a laissés.

3,3 Mur de soutènement

Le président rappelle la réponse d'un fonctionnaire de la Ville M. De La Durantaye qui doit faire faire une expertise. On attend les résultats.

4,0 Modification des règlements

François Bilodeau explique que Marc-André Boucher et lui ne se sont pas assis encore pour travailler ensemble sur des améliorations à apporter aux règlements généraux. Compte tenu que ces règlements ne seront en vigueur que lors que l'assemblée générale les aura adoptés à l'automne, il propose de prendre le temps nécessaire à l'étude avant d'en débattre.

Les membres acceptent, mais souhaitent qu'on puisse en discuter à la séance de juin prochain.

5,0 Nettoyage des berges

François Bilodeau explique qu'il a nettoyé les chaudières du nettoyage des berges cet après-midi avec les membres du Filon, en vue du nettoyage des berges prévu le 3 juin en après-midi. Il se propose d'envoyer le plan et une invitation par courriel à tous les membres du conseil ainsi qu'aux anciens.

Compte tenu que la Fête des voisins se tient aussi le 3 juin devant le Café Mosaïque de 10h à 15h, que le Regroupement est invité à y participer, il est convenu que trois membres du CA participent au nettoyage et que trois autres participent à la Fête de voisins.

François, Jeanne-d'Arc et Émilien se présenteront au nettoyage, Marc-André, Marie-Josée et Pierre à la Fête des voisins.

6,0 Les 30 ans du Regroupement

Pour l'affiche déroulante, Marc-André fera le nécessaire pour la faire fabriquer à temps pour la Fête des voisins. Il demande d'obtenir des photos de divers paysages de notre secteur pour la composition.

Pour les 30 ans du Regroupement, Marc-André Boucher cherche toujours à initier une activité qui mettrait le Regroupement en lumière et évoque le Raid de la Banque du Nationale la fin de semaine prochaine et insiste pour mousser la visibilité.

Le président évoque pour sa part les nombreux gains que le Regroupement a acquis depuis 30 ans font que l'efficacité de la corporation est reconnue. Marie-Josée propose de mettre en lumière ces succès. Enfin le président propose toujours de s'inspirer du travail de Mme Danielle V. Gagnon pour produire un document qui illustrerait les succès de la corporation pour le 30è anniversaire.

Marc André Boucher conclut que : « Concentrons-nous sur nos membres pour se faire connaître, mais n'oublions pas que nous avons besoin des Lévisiens autres pour faire avancer nos causes ».

Francine Wellman apporte l'idée de l'organisation d'un marché aux puces, en été sur la rue St-Laurent parce que c'est rassembleur ; peut-être l'an prochain.

Il est donc convenu d'organiser une rencontre avec les anciens et les membres (résidents) le jeudi 12 octobre en soirée et d'y faire l'assemblée générale.

7,0 Etats financiers

Francine Wellman présente un tableau illustrant les revenus et dépenses ainsi que le solde de l'encaisse qui est de 8 510\$ à ce jour. Elle s'informera si on peut placer \$ 4 000 de cette somme dans le but de générer un peu d'intérêt.

8,0 Cooptation d'un nouveau membre sur le C.A.

Mme Isabelle Côté, qui a assisté à la rencontre et demeure dans le secteur en face de la Marina affirme avoir l'intérêt de joindre le conseil. Il est mis en lumière qu'Isabelle Côté a remarqué l'existence du Regroupement en voyant les affiches installées sur la piste cyclable. Il est d'ailleurs convenu de réinstaller celle qui est tombée cet hiver près de la Maison Fréchette. Il est convenu que Marie-Josée Minville demande à son voisin s'il accepterait d'avoir une telle affiche sur sa clôture et, le cas échéant, on fera fabriquer une affiche additionnelle.

Il est proposé par Marc-André Boucher appuyé de François Bilodeau que Madame Isabelle Côté soit cooptée membre du conseil d'administration du Regroupement jusqu'à la prochaine assemblée générale.

9,0 Divers

9,1 Raid de la Banque nationale

On revient sur la pertinence de s'afficher lors de la course du Raid ce dimanche 27 mai, mais comme la banderole risque de ne pas être prête, on convient de ne rien faire en ce sens.

9,2 Vitesse

Marie-Josée Minville propose de demander une réduction de vitesse de 50 à 30 km/h entre le 5585 St-Laurent et les condos Les Rives du St-Laurent en raison de l'étroitesse extrême de la rue dans ce segment. Elle et ses voisins remarquent que des voitures s'accrochent fréquemment en se croisant. Emilien Bouffard apporte que la vitesse d'autres segments sont à revoir. Il met en lumière que la Ville doit revoir les limites de vitesse de plusieurs autres secteurs cette année et se propose de demander à M. Steve Dorval ou en est cette révision.

7,0 Prochaine rencontre

Le président propose de fixer la prochaine rencontre au 15 juin 2023 à 18h30.

8,0 Fin de la rencontre

Francine Wellman propose de mettre fin à la rencontre, appuyée de François Bilodeau.

La rencontre est levée vers 21h00

François Bilodeau, secrétaire

rev. : 2023-05-20